

Crecen un 22% los puestos de trabajo de los hubs tecnológicos internacionales de Cataluña

- Los centros tecnológicos situados en Cataluña generan 34.869 puestos de trabajo y un impacto económico de 2.879 millones de euros anuales, según el informe Tech Hubs Overview impulsado por Mobile World Capital Barcelona.
- El país acoge 160 hubs internacionales, que destacan la atracción de talento como factor clave para su implantación
- Las empresas de Estados Unidos siguen liderando el establecimiento de hubs tecnológicos internacionales en Cataluña, con un 24%, aunque en los últimos cinco años las compañías europeas ganan peso.



De izquierda a derecha, el CEO de MWCcapital, Francesc Fajula; la secretaria de Políticas Digitales de la Generalitat de Catalunya, Maria Galindo; el cuarto teniente de alcaldía de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona, Jordi Valls, y el director del programa de Talento Digital de MWCcapital, Jordi Arrufí.

Barcelona, 18 de febrero de 2025.- Los 160 hubs tecnológicos internacionales establecidos en Cataluña crearon 6.191 puestos de trabajo en el año 2024 y actualmente ocupan un total de 34.869 personas, un 22% más que el año anterior, según el tercer informe **Tech Hubs Overview**, impulsado por Mobile World Capital Barcelona

(MWCcapital), con la colaboración de ACCIÓ - la agencia para la competitividad de la empresa de la Generalitat de Catalunya-, y la dirección de Promoción Económica Internacional del Ayuntamiento de Barcelona, que se ha presentado hoy.

El informe apunta que la tendencia en la creación de puestos de trabajo seguirá siendo positiva en los próximos años y estima que el número de empleados por los hubs tecnológicos aumentará hasta los 42.752 en 2026.

Como novedad, esta edición del **Tech Hubs Overview** incorpora un análisis más detallado sobre las plantillas, así como la evolución de los centros desde que se crearon. En conjunto, los resultados indican que el ecosistema se encuentra en una fase de consolidación como epicentro de innovación y desarrollo, con un crecimiento sostenido y un impacto económico relevante para el territorio.

En este sentido, el informe destaca que durante el año 2024 se inauguraron 13 nuevos hubs internacionales en Cataluña, hasta un total de 160, que generan un impacto económico de 2.879 millones de euros. Estos 13 nuevos proyectos supusieron la creación de 263 puestos de trabajo cualificados y un impacto económico agregado de casi 22 millones de euros. Un 88% de las empresas que han establecido los 160 centros tecnológicos internacionales presentes en Cataluña ha contado con el apoyo de ACCIÓ.

La presentación de los resultados del informe ha contado con la participación de la secretaria de Políticas Digitales de la Generalitat de Catalunya, **Maria Galindo**; el cuarto teniente de alcaldía del Área de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona, **Jordi Valls**; el CEO de la MWCcapital, **Francesc Fajula**, y el director corporativo de desarrollo y director del programa de Talento Digital de MWCcapital, **Jordi Arrufí**.

Maria Galindo ha remarcado "el apoyo del Gobierno a través de ACCIÓ para el establecimiento de la gran mayoría de estos 'tech hubs' en Cataluña". Un acompañamiento que, según la secretaria de Políticas Digitales, evidencia "la apuesta estratégica de la Generalitat por captar proyectos tecnológicos de alto valor añadido que impulsen la economía catalana y generen un impacto positivo en el entorno".

Por su parte, Jordi Valls ha celebrado las "buenas noticias que nos confirman año tras año estos informes sobre los hubs tecnológicos, con resultados que muestran la consolidación de la apuesta estratégica que está haciendo Barcelona para convertirse en ciudad de referencia en investigación y desarrollo científico y tecnológico, y con una especial concentración de estos hubs en Barcelona y su distrito tecnológico, el 22@". Para Valls, "el valor de esta apuesta es también la generación de oportunidades profesionales de alto valor que permitan retener el talento local".

En su intervención, el CEO de MWCcapital ha remarcado que "los hubs tecnológicos se han convertido en un elemento estratégico para la transformación digital, impulsando la innovación, la captación de talento y la creación de puestos de trabajo cualificados. Su consolidación demuestra la capacidad de Cataluña para atraer inversión y para generar un entorno capaz de desarrollar soluciones tecnológicas con impacto global".

Mayor peso europeo y el talento como factor clave de implantación

El informe de MWCcapital destaca que las nuevas inversiones extranjeras provienen de países como Alemania, Estados Unidos, China, Brasil, Reino Unido, Países Bajos o Japón. Aunque los Estados Unidos siguen liderando el establecimiento de hubs tecnológicos internacionales en Cataluña –con un 24% del total-, Europa ha ganado peso en los últimos cinco años y, actualmente, el 62% de los hubs instalados provienen de un país del continente.

Entre los factores clave para la instalación de estos hubs en Cataluña destacan la capacidad de atracción de talento altamente cualificado, la presencia previa de la empresa matriz, y la calidad de vida.

Por otro lado, el informe remarca que los perfiles más solicitados por los centros tecnológicos son los de ingenieros de software, consultores, analistas de ciberseguridad, SAP, analistas de datos y desarrolladores de videojuegos.

Respecto de las tecnologías dominantes en el catálogo de servicios de los hubs, se mantiene la creciente presencia de las *deep tech*, con la inteligencia artificial generativa al frente, así como el blockchain y la robótica.

En cuanto al empleo generado por sectores, durante 2024 la salud y el desarrollo de productos tecnológicos fueron los que más crecieron en número de nuevos trabajadores. En conjunto, estos dos ámbitos representan el 43% de los puestos de trabajo creados en 2024, cifra que equivale a casi 2.700 personas.

Centros de alcance global y con conciencia ambiental

Casi un 70% de los centros ubicados en Cataluña llevan a cabo tanto funciones ejecutoras como decisorias en aspectos estratégicos, y **el 71% presta servicios en todo el mundo y se convierten en centros de referencia para la empresa a la que pertenecen.**

Por otra parte, el 80% de los hubs tecnológicos en Cataluña han implementado iniciativas de responsabilidad social y medioambiental, lo que refleja una tendencia creciente hacia modelos de negocio sostenibles y comprometidos con las comunidades locales.

[Descarga el Tech Hubs Overview completo aquí](#)

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que impulsa el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible mediante el uso humanista de la tecnología. MWCcapital contribuye a posicionar Barcelona como referente global en el ámbito digital y a consolidar el legado de MWC a lo largo del año impulsando iniciativas en el ámbito de la transferencia de tecnología, el fomento del talento digital y el desarrollo de proyectos tecnológicos innovadores con impacto social. MWCcapital acoge el MWC

en Barcelona, es la fundadora de 4YFN y conecta la comunidad internacional de desarrolladores con el proyecto Talent Arena.

Sobre ACCIÓ

ACCIÓ es la agencia pública del Departamento de Empresa y Trabajo de la Generalitat de Catalunya que facilita el crecimiento de las empresas catalanas mediante el impulso a la innovación, la expansión internacional y la estrategia empresarial. Ofrece acompañamiento para realizar proyectos de I+D, de transformación verde y tecnológica y en los procesos de internacionalización y apertura de filiales en el extranjero. Con un equipo de 500 profesionales y 40 oficinas en todo el mundo, también es responsable de atraer inversión extranjera a Cataluña y contribuir a que las empresas generen un impacto positivo en el entorno.

Para más información:

Víctor Solvas – vsolvas@mobileworldcapital.com - +34 663 201 406

Marina Garcia – mgarcia@mobileworldcapital.com – +34 674 852 550

Estela López – e.lopez@romanrm.com – +34 654 741 683

Álex Palau – a.palaul@romanrm.com – +34 651 579 415